

■ Six joueurs

en vacances

Dix-huit joueurs de champ ont transpiré mardi soir à l'entraînement, sous les ordres de l'entraîneur Jean-Marc Bueche. Ne manquaient donc que six hommes, actuellement en vacances.

■ Tests physiques

Fabian Baconat, l'entraîneur-assistant, avait réservé une petite surprise aux joueurs mardi: un test physique concrétisé par un «six minutes» avec poignets et chevilles lestés. Simon Aubry (1400m), Colin Donzé (1330m) et Timon Lüthi (1320m) se sont montrés les plus endurants. Au sprint, sur un 80 m, Cédric Baconat, en moins de neuf secondes, a impressionné par sa pointe de vitesse. Les défenseurs neuchâtelois sont prévenus!

■ Partie amicale

L'US Montfaucon disputera sa première rencontre amicale le jeudi 27 juillet à Röschenz (4e), l'ancien club du nouvel attaquant Sebastian Fretz. RK